
 

 

Indicação Nº 378/2021 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Eduardo Boigues Queroz, junto a Secretaria de Transportes, a 

integração dos Transportes Públicos Municipais, Intermunicipais, CPTM e Metrô com duração 

de Três horas.   

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo reduzir o alto custo das passagens, 

tornando-se necessária essa junção com a implantação de Bilhete Único com duração de Três 

horas. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 08 de Fevereiro de 2021. 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

Vereador (a) 
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